

# USTER ON ICE IM STADTPARK

Eiszauber im Zentrum vom 30.11.2017 bis 27.01.2018

**Die Bündelung der Kräfte der Vereine Uster Event und Herzkern sowie dem Werkheim und der Stadt Uster machte die gefährdete Neuauflage von Uster on Ice 2017/18 möglich. Dadurch, dass die Eisbahn neu im Stadtpark aufwartet, wird ein zentrales Anliegen von «Herzkern» und der Stadt Uster erfüllt: Die Stärkung des Stadtzentrums.**

Aufgrund des grossen Aufwandes sind im Organisationskomitee von 2016 Stimmen laut geworden, die auf eine Austragung 2017 verzichten wollten. Durch die Kooperation des Vereins Uster Event, der die Gesamtverantwortung trägt, mit dem Verein Herzkern, dem Werkheim und der Finanzspritz der Stadt Uster, fand sich eine neue Basis. Die Stadt Uster wird die nächsten drei Jahre das Gelände im Stadtpark zur Verfügung stellen und einen Beitrag von jährlich CHF 15 000.– leisten. Für Uster on Ice 2017 gibt sie zusätzlich eine Defizitgarantie über CHF 15 000.–. Der Verein Herzkern setzte die Platzierung des Events im Stadtzentrum als Bedingung für seine Unterstützung – die hauptsächlich mittels Marketingmassnahmen und einem neuen Internetauftritt erfolgt – voraus. «Herzkern» setzt sich dafür ein, dass die Bevölkerung mehr Zeit im öffentlichen Raum verbringt und Usters Zentrum attraktiver wird.

## Was ist neu bei Uster on Ice?

Uster on Ice startet bereits am Uster Märt mit Fonduestube und Eisstockschiesszelt. Dessen Eisfeld ist grösser als im Vorjahr und von Banden eingefasst, was ermöglicht, auch auf diesem Eisfeld Schlittschuh zu laufen und Hockey zu spielen. Das Gelände, auf welchem die grosse Eisbahn platziert wird, steht erst



nach dem Uster Märt zur Verfügung. So wird das Aussen-Eisfeld am 9. Dezember 2017 eröffnet.

Auch die Kinder werden sich über die Weiterführung von Uster on Ice freuen.  
Foto: Fred Heister.

## Reiches Programm

Während des Uster Märts vom 30.11. bis 1.12.2017 besteht Gelegenheit, von 10.00 bis 16.00 Uhr das Eisstockschiessen kennenzulernen. Abends ab 20.00 Uhr wird die Eisstockbahn zur Eis-Disco. Das Arrangement Eisstockschiessen mit anschliessendem Käsefondue oder Fondue Chinoise in der Fonduestube hätten viele Firmen und Familien für ihren «Jahresanlass» bereits gebucht, sagt Peter Leemann, Präsident des Organisationskomitees. Im Weiteren sind drei «Stubete» vorgesehen. Die Silvesterparty mit Feuershow ist bereits Tradition. Am 6. Januar 2018 steigt das Open-Air-Konzert mit der Band Blue Code. Ein Jass-Turnier ist auch geplant.

Patrick Borer

## Reservation und Information

Reservationen für Fondu-Stube und Eisstockbahn an [reservationen@uster-on-ice.ch](mailto:reservationen@uster-on-ice.ch).

Weitere Infos unter [www.uster-on-ice.ch](http://www.uster-on-ice.ch).